

Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif

Procès-verbal

Rencontre du 28 mars 2025, 10H30 – 11H31

PRÉSENCES

Sont présents : Camille Guillemette, Marie Soucy, Pascale Blanchette, Ludovik Levasseur, Ariane Poulin, Jordan Bouchard, Anne-Sophie Marier, Yannick Langevin, Robin Gauthier, Julien April, Eliot Mercier, Frédéric Ouellet.

Sont absents : Torben Johnson, Marika Lambert, Raphaël St-Onge.

0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 8 et il est atteint : 12 membres sont présents à la constatation.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Marie Soucy.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Eliot Mercier.

3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Pascale Blanchette et appuyée par Ludovik Levasseur.

4. Rapport des officiers :

- ❖ Présidente (Camille Guillemette) : A rempli une subvention avec l'AEGSEG ; on risque d'avoir 400\$ en plus de 1\$ par membre (gradué). On pourrait utiliser cet argent pour le chalet.
- ❖ Trésorière (Marie Soucy) : RAS.
- ❖ Secrétaire (Pascale Blanchette): RAS.
- ❖ VP-Externe (Ludovik Levasseur) : A assisté à une rencontre de la CADEUL ; attention aux commentaires dans les évaluations de cours ; dépôt de confirmation pour l'inscription à l'université – la CADEUL a essayé d'éviter cela sans succès; pour les événements qui se déroulent au Grand Salon, il y aura maintenant l'espace Postois (relax, lumières tamisées, gatorate) avec l'OBNL Sain et Sauf ; 14 avril 18h30 - première rencontre d'information sur les intégrations ; on a gagné les JIF.

- ❖ VP-AESGUL (Torben Johnson): Absent.
- ❖ VP-Info (Marika Lambert) : Absente.
- ❖ VP-FestiCamp (Jordan Bouchard) : Le chalet est officiellement réservé (merci Marie). Projet pour avoir plus de canettes et de goupilles pour le Festival – Problème : affiche et contenants pour les goupilles – ça coûte quand même très cher. Alternative pensée : trouver des organisations qui ramassent des canettes, ou qui organisent des événements qui pourraient ramasser les goupilles. A envoyé un message à Thierry à propos de l'examen de Michael Lau.
- ❖ VP-Pédago (Ariane Poulin) : A reçu des plaintes sur le professeur Michael Lau. A écrit et a relancé le professeur pour une rencontre. Sa réponse remet la faute sur les étudiants. A écrit à Thierry, qui mentionne avoir déjà rencontré Michael. Malheureusement, il ne semble pas avoir compris. Donc Ariane re-rencontrera Thierry. A organisé la journée des mathématiques.
- ❖ VP-Socio (Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin) : Anne-Sophie a organisé la journée des maths, est en train de faire le calendrier Avril-Mai. Organisera une journée d'études le 21, soit le lundi de Pâques. Il y aura une soirée Just Dance en avril. Ils organisent le vin et fromage. Il faut rappeler aux gens de répondre au sondage. Ont organisé une soirée impro Math-Physique hier.
- ❖ VP-Sport (Robin Gauthier) : A organisé le Frisbee ce soir.
- ❖ VP cycle supérieur (Julien April) : A assisté au CA de l'AEGSEG et a présenté les projets du FIÉ au comité facultaire ; bureaux 1073, tablettes SCD, licences SAS et Matlab, câbles HDMI pour le 1069.
- ❖ Représentant de première année Math (Eliot Mercier) : « L'examen suce » - à propos de l'examen de Hugo. RAS
- ❖ Représentant de première année Stats (Frédéric Ouellet): RAS.
- ❖ Représentant de première année BIMi (Raphaël St-Onge) : Absent.

5. Élections

Les élections d'association arrivent bientôt, donc le processus devrait être enclenché prochainement. La date de transition sera le 2 mai. Éric Lemay pourrait être notre président d'élections. Il faudra transmettre les noms avec deux signatures sur un papier, à Éric, pour soumettre leur candidature. Le vin et fromage sera un bon moment pour solliciter les candidatures. Un rappel de mettre à jour les VP-Logs.

6. Chalet

Le chalet est loué, encore merci Marie. Jordan ne semble pas avoir besoin d'aide pour le reste du chalet, mais n'hésitera pas à nous le demander si cela.

Ne pas oublier les prix citron !

7. Vin et fromage

Ont obtenu le permis d'alcool.

Si on a des options de tartinades végé, les envoyer à Anne-Sophie. Il y aura un questionnaire amusant durant le vin et fromage, Yannick enverra le sondage bientôt. Plus tard en soirée, il y aura du karaoké.

8. Modifications Vp-Festicamp ?

Par rapport aux comités intégrateurs et finissants :

On pense qu'il est important d'officialiser les comités intégrateurs et finissants pour la pérennité. On formerait le comité des finissants à l'AG d'automne et le comité intégrateur à l'AG d'hiver.

Proposition : Ludovik Levasseur propose que soient ajoutés à la charte les comités finissants, intégrateur et de la journée des maths, que les modalités soient discutées en exécutif et soient votés à l'AG de l'automne prochain.

Ludovik Levasseur se charge de la formulation.

Commentaires sur la proposition : Les prochaines rencontres permettraient d'arriver à une formulation officielle pour l'ajouter à la charte, pour l'ajouter à la charte à l'automne prochain. Le comité intégrateur et le comité des finissants de l'hiver 2025 et de l'automne 2025 ne sont pas affectés par cette proposition.

Modalités générales : comité des finissants – seulement de finissants. Comités de première années – seulement des 2^e années, mais s'ils sont moins de 5, ils peuvent impliquer des gens de différentes années. On veut que la priorité soient données aux deuxièmes années.

On mentionne qu'il pourrait être intéressant d'inclure les étudiants de troisième année dans les intégrations, pour éviter de créer un mur entre les étudiants de 1^e et 2^e, et les plus vieux. Sinon, on pourrait simplement inviter les plus vieux plus fréquemment dans les activités de la semaine d'intégration. Pour l'instant, les plus vieux sont seulement invités le samedi soir. On propose de les inviter pour la soirée film, la chasse aux trésors, le rallye appart.

Est-ce que cela pourrait créer une tension dans le comité, qui se sentirait obligé d'inclure d'autres personnes et que cela restreignent les activités. Est-ce qu'il y aurait un problème à avoir le plus d'organiseurs. Qu'est-ce que le comité pense de cela ?

On attend la réponse de Eliot : Les plus vieux pourraient participer aux activités, assister, mettre de l'ambiance, mais laisser le *spotlight* aux deuxièmes années dans le comité organisateur.

On pourrait avoir deux propositions : On met un nombre minimal pour le nombre de personnes dans le comité et un nombre maximal de personnes de troisième année. On peut en parler aux futurs intégrateurs. Camille Guillemette appuie la proposition de Ludovik Levasseur.

Par rapport au poste tel quel :

Créer un nouveau poste – ou – préciser dans la charte que le VP-Fest peut demander de l'aide pour l'organisation du chalet.

Est-ce que l'aide d'une personne extérieure pour l'organisation du chalet de printemps pourrait être suffisante, sachant que l'exécutif l'aidera pour les deux prochains chalets. Il faudrait mentionner qu'il y a une petite obligation de l'exécutif à aider le VP-Fest à la planification des chalets pendant qu'il sort du rush du Festival. Cela pourrait aider les prochains VP-Fest dans leur tâche, qu'ils ne se sentent pas trop noyé.

L'implication du VP-Fest fait beaucoup varier si l'organisation du chalet d'automne aussi est problématique.

Le chalet d'automne peut se faire pendant l'été.

On refuse que l'idée que le chalet d'hiver soit laissé au finissants, mais que le chalet d'automne soit laissé au VP-Festicamp qui peut le faire pendant l'été.

On commencera par officialiser les comités mentionnés dans la proposition.

On reparlera de l'idée de faire un comité chalet à la prochaine rencontre.

9. Varia :

- ❖ On a reçu un courriel pour le bal des finissants.
- ❖ Aucun autre point n'est soulevé.

10. Fermeture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Yannick Langevin.

